

Artikel vom 08.01.2017

CSU OV Waldbüttelbrunn

Neujahrsempfang der CSU Land in Rottendorf



Auch in diesem Jahr nahm wieder eine Delegation von CSU-Mitgliedern aus Waldbüttelbrunn am Neujahrsempfang der CSU Land teil.

Der Bürgermeister von Rottendorf Roland Schmitt stellte seine Gemeinde vor. Dabei war er besonders stolz auf die große Zahl an Arbeitsplätzen, die im Gewerbegebiet Rottendorf vorhanden sind. Mit S Oliver und Edeka sind dabei zwei Großbetriebe zu nennen.

Begrüßt wurden die Anwesenden dann von MdL Manfred Ländner, der den Hauptredner des Abends MdB Paul Lehrieder ankündigte. Leitthema seiner Rede war der Flüchtlingsstrom, und die notwendige Integration dieser Menschen in Deutschland.

Der Empfang bot an diesem Abend genügend Raum für anregende Gespräche mit den zahlreichen Besuchern aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung.